

Auch für «schräge Vögel»



Seine Musik zur «Messe Mai» will grooven, erzählen und staunen: Organist und Komponist Wolfgang Sieber. (Roger Grütter)

LUZERN - Das Kirchenklangfest «cantars» kommt in die Region: Den Auftakt machen in Luzern regionale Chöre und eine prominente Uraufführung im Zentrum Maihof.

Im März wurde das Kirchenklangfest «cantars 2015» in Basel eröffnet, das mit 440 Veranstaltungen an 36 Orten in der Schweiz Brücken schlägt zwischen Generationen, Religionen und Kulturen. Den Auftakt in der Region macht der cantars-Tag am 2. Mai im **Zentrum Maihof Luzern**, wo von 12 bis 23 Uhr verschiedenste Chöre aus dem Kanton mit geistlichen Werken auftreten.

Ein Höhepunkt ist an diesem Tag die **Uraufführung der «Missa Mai»** der bekannten Theologin und Buchautorin **Jacqueline Keune (Text)** und des **Organisten Wolfgang Sieber (Musik)**. Keune und Sieber suchten mit deren Liedern eine neue, angemessene Form «im Hinblick auf Wortgottesdienste und Kommunionfeiern», die bis zur abschliessenden Segensbitte für alle gelten sollen, auch für die «schrägen Vögel», wie es im Text heisst. Uraufgeführt wird das Werk vom Singkreis Maihof und dem Kirchenchor St. Johannes im Rahmen einer Kommunionfeier mit Franz Zemp, Jacqueline Keune und Alois Metz. Weiter wirken mit ein Solist der Luzerner Sängerknaben, Marina Brunner, Klarinette, Markus Lauterburg, Perkussion, und Wolfgang Sieber, Orgel (**Samstag, 2. Mai, 18.00, Zentrum Maihof**).

Neben dieser Uraufführung setzen an diesem cantars-Tag weitere Akzente der **Paulus-Chor mit Palmieris «Misa Tango»** (für Chor, Sopran, Bandoneon, Klavier, Streichorchester, 20.00) sowie mit stündlichen Darbietungen ab 12.00 Chöre aus dem Kanton. Den Abschluss macht die A-cappella-Gruppe **«mann-igfaltige»** mit nächtlichen Kirchengesängen (23.00, alle Veranstaltungen im Maihof).

Musik der Weltreligionen gibt es am **9. Mai in der Hofkirche** zu hören, «cantars – Migranten – Kirchen» versammelt am Samstag, 30. Mai, **sakrale Musik aus der ganzen Welt** in der Franziskanerkirche, Hofkirche und Matthäuskirche mit einem Auftritt des Chors der Nationen Luzern auf der Seerosenbühne des Gästivals zum Abschluss. Am letzten Luzerner cantars-Tag am 6. Juni sind **Knabenchöre** aus der Schweiz und Deutschland eingeladen.

mat

SA, 2. Mai, 12 bis 23 Uhr

Zentrum/Kirche Maihof, Luzern

Programm auch der cantars-Tage

in Einsiedeln (17. Mai) und Schwyz (31. Mai)

www.cantars.org »

Diesen Artikel finden Sie auf Neue Luzerner Zeitung Online unter:

<http://www.luzernerzeitung.ch/aperomusik/Auch-fuer-schraege-Voegel;art148840,524091>